

Budo-Seminar der Kokusai Budo Koenkai: Ein Wochenende voller Kampfkunst und Gemeinschaft

Vom 17. bis zum 19. Mai 2024 fand im Sport- und Tagungszentrum in Hachen ein hochkarätiges Budoseminar der Kokusai Budo Koenkai statt, organisiert von Jürgen Feldmann und seinem engagierten Team der Aikido-Gemeinschaft Lünen. Der Budo-Förderkreis, auch bekannt als Kokusai Budo Koenkai (KBK), lud zu einem intensiven und abwechslungsreichen Budo-Seminar ein, das zahlreiche begeisterte Teilnehmer aus ganz Deutschland anzog. Das Seminar bot ein breites Spektrum traditioneller Kampfkünste und zeigte die Vielfalt und Tiefe der Budo-Philosophie.

Vielfalt der Budoarten: Aikido, Karate, Kobudo und Goshin Jitsu

Das Seminar vereinte verschiedene Budoarten und bot den Teilnehmern eine einzigartige Gelegenheit, von hochrangigen Lehrern zu lernen. Im Aikido lehrten die hochgraduierten Lehrer Jürgen Feldmann und Stefan Borchers, beide Träger des 6. Dan Aikido. Besonders hervorzuheben war die Präsentation einer alten Form der 31 Jo Kata durch Stefan Borchers, die bei den Teilnehmern großen Anklang fand.

Im Karate beeindruckte Walter Smigielski, 8. Dan Karate, mit seinen tiefen Einblicken und seiner langjährigen Erfahrung. Christian Puch widmete sich dem Kobudo, während Daniel Rieß, 4. Dan Goshin Jitsu, nicht nur Goshin Jitsu-Techniken vermittelte, sondern auch als Instruktor für Kyushu Jitsu Anwendungen von Nervendruckpunkten demonstrierte. Zum Abschluss leitete er für alle Teilnehmer eine Übung zum energetischen Ausgleich an, die für Entspannung und innere Ruhe sorgte.

Mitgliederversammlung der KBK und wichtige Beschlüsse

Am Samstag fand die jährliche Mitgliederversammlung der KBK statt, bei der wichtige Entscheidungen getroffen wurden. Ann-Katrin Schiffer wurde zur neuen Kassiererin der KBK in das Präsidium gewählt, und einige Satzungsänderungen wurden verabschiedet. Diese Versammlung bot den Mitgliedern die Gelegenheit, sich auszutauschen und die Zukunft des Verbands mitzugestalten.

Hochrangige Prüfungen und Auszeichnungen

Der Samstagabend stand im Zeichen hochrangiger Prüfungen innerhalb des Verbands. Patrice Wunderlich aus Stahnsdorf bestand erfolgreich seine Prüfung zum 1. Dan Karate, Jens Larsen aus Willich erreichte den 5. Dan Aikido, Christian Puch den 5. Dan Karate und der Präsident der KBK, Mathias Spranger, wurde zum 6. Dan Karate graduiert. Diese Auszeichnungen zeugen von der hohen Qualität und dem Engagement der Mitglieder des KBK.

Gemeinschaft und Austausch

Das Budoseminar war nicht nur eine Gelegenheit, technisches Wissen und Fähigkeiten zu vertiefen, sondern auch ein Ort des Austauschs und der Gemeinschaft. Teilnehmer aller Altersgruppen und Erfahrungsstufen hatten die Möglichkeit, voneinander zu lernen und sich zu vernetzen..

Ein besonderer Dank gebührt dem Team des Sport- und Tagungszentrums in Hachen sowie Willi Geißler aus der "Tenne" und seinem Team. Durch ihr Engagement und ihre Unterstützung haben sie maßgeblich zum Gelingen dieses Seminars beigetragen und für einen reibungslosen Ablauf gesorgt.

Fazit: Ein gelungenes Budo-Seminar

Das Budo-Seminar der Kokusai Budo Koenkai in Hachen war ein voller Erfolg. Es bot den Teilnehmern nicht nur die Möglichkeit, ihre Techniken zu verbessern und neue Impulse zu erhalten, sondern auch Teil einer lebendigen und engagierten Gemeinschaft zu sein. Es zeigte auch einmal mehr, wie lebendig und vielfältig die Budo-Künste in Deutschland sind und wie wichtig es ist, solche Veranstaltungen zu fördern und zu unterstützen. Die Vorfreude auf das nächste Seminar 2026 ist bereits groß, wenn es wieder heißt: "Budoseminar in Hachen!"

Für weitere Informationen über die Kokusai Budo Koenkai und ihre Veranstaltungen besuchen Sie die Webseite des Verbands unter www.budo-foerderkreis.de.

Jürgen Feldmann, für die KBK & AGL